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Ordre du jour : 

1- Informations : 

a) Présentation du projet d’outil de gestion des contrats liés à la recherche 
b) Présentation des ouvrages publiés récemment par les enseignants-chercheurs de la FLLASH 
c) Convention U.V.H.C.-T.U. de Delft 

2 - Approbation du compte rendu du Conseil Scientifique du 13 mai 2004 

3 - Présentation de la demande de postes au Ministère 

4 - Demande d’aide F.E.D.E.R. : Développement d’un outil de conception et de réalisation de capteurs acoustiques assistés par 
ordinateur 

5 - Demandes de B.QR. 

6 - Questions diverses 

1- Informations : 

a) Présentation du projet d’outil de gestion des contrats liés à la recherche 
Mme Mairesse rappelle le projet de concevoir un outil sécurisé au service des chercheurs, pour le montage et le suivi de leurs 
dossiers. Les directeurs de laboratoire seront invités à prendre part au groupe de travail qui se réunira en septembre, le but étant de 
rendre l’outil opérationnel courant 2005. 
M. Mokrab présente les différents aspects du projet. 

b) Présentation des ouvrages publiés récemment par les enseignants-chercheurs de la FLLASH 
et. Il faut noter que les P.U.V. publient maintenant des actes de colloques. 

MM. Herbin, Terrier et Hirschi interviennent sur le suj 
Les tirages de P.U.V. sont entre 300 et 1200 exemplaires. M. Terrier fait savoir que la Revue du Nord, éditée à 5600 exemplaires, 
esten 3° position mondiale dans sa catégorie. | 
Une présentation de tous les ouvrages publiés par les enseignants-chercheurs est prévue dans le cadre du 40°" anniversaire de 
l'U.V.H.C. 

c) Convention U.V.H.C.-T.U. de Delft . 
M. Millot présente cette convention cadre, dont le but est de créer un Laboratoire Européen Associé avec la T.U. de Delft (au 5°” 
rang mondial des Universités), qui travaille déjà avec le L.A.M.LH. Mme Mairesse insiste sur la nécessité, pour rendre la 
recherche à l’U.V.H.C. lisible, d’appartenir à des réseaux. 

2 - Approbation du compte rendu du Conseil Scientifique du 13 mai 2004 
Le compte rendu est approuvé à l'unanimité. 

3 _- Présentation de la demande de postes au Ministère 
Mme Mairesse reprend les grandes lignes de la circulaire ministérielle qui expose le contexte de cette procédure exceptionnelle. 
L’U.V.H.C. ne peut faire remonter que 10 demandes de postes d’enseignants-chercheurs et 3 demandes de postes d’IL.T.R.F. Sont 
diffusées au membres du Conseil scientifique : 
- la liste des postes demandés par les laboratoires et l'IUT. 
- la liste de 10 postes d’enseignants-chercheurs et de 3 postes d’I.T.R.F. retenus lors du précédent bureau élargi (liste comportant 
un classement). 

M. Kolski déplore que dans la deuxième liste ne figure pas sa demande d’un maître de conférences 27°" section informatique. 
Mme Mairesse fait savoir que la carence de l’U.V.H.C. en professeurs (rapport maîtres de conférences/professeurs) est l’un des 
critères qui a été pris en compte. Un autre critère est celui des départs massifs en retraite. Elle fait savoir que toutes les 
composantes sont couvertes par la liste des 10 postes d’enseignants-chercheurs retenus. Le Président a pris connaissance de la 
demande de l’I.U.T. mais celle-ci n’a pas été retenue. 
M. Morel indique qu’il est clair, d’après la circulaire, que les critères quantitatifs seront déterminants. Il demande que la situation 
de VT.U.T. soit prise en compte (faible taux d'encadrement). 

UNIVERSITÉ DE VALENCIENNES ET DU HAINAUT-CAMBRESIS 
LE MONT HOUY - F 59313 VALENCIENNES CEDEX 9 

Téléphone (33) 03 27 51 16 81 - Télécopie (33) 03 27 51 16 85



M. Gazalet est surpris que l’on propose au Conseil scientifique de voter sur une liste avec classement, car le Président a dit en 

Bureau élargi qu’il n’y avait pas de classement. Il propose par conséquent que le Conseil scientifique vote sur une liste sans 

classement, ou sur une liste avec le classement qu’il déterminera. 

La première solution est retenue. 

Le Conseil scientifique approuve à l’unanimité la liste de 10 postes d’enseignants-chercheurs et de 3 postes d’I.T.R.F. sans 

classement. 

4 - Demande d’aide F.E.D.E.R. : Développement d’un outil de conception et de réalisation de capteurs 

acoustiques assistés par ordinateur 

Après présentation de M. Ouaftouh, la demande est approuvée à l’unanimité. 

M. Houvenaghel demande que les dépenses effectives remontent assez rapidement à la Cellule Recherche et Valorisation. 

5- Demandes de B.Q.R. 
  

  

Laboratoire / Projet Demande d'aide | Proposition en 

Porteur 
au colloque en € € 

MACS . 

Simule 
3000 3000 

M. Emmanuel CREUSÉ 
  

XXXIII congrès de la S.F.L.G.C. (Société Française de 

Littérature Générale et Comparée) 3000 3000 

28-29-30 septembre 2005 

CAMELIA 

MM. RAUSÉO et ZIEGER           
  

Après présentation, les deux propositions sont approuvées à l’unanimité. 

6- Questions diverses 

M. Morel demande quelle suite a été donnée à l’assemblée générale de l’U.V.H.C. du 19 mars 2004. Mme Mairesse répond que 

des laboratoires lui ont communiqué leur réflexion, et qu’un document de synthèse est remonté au comité Brézin-Baulieu. 

M. Dulion signale que l’U.V.H.C. dispose désormais d’un outil de paiement à distance, pour les personnes participant à des 

colloques de l’U.V.H.C. 

Valenciennes, le 6 juillet 2004 
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PA 

M. P. MAIRESSE 

Présidence du Conseil scientifique : Mme MAIRESSE 

Présents : 

Collège À :. Mme FOLLET, 

MM. DELEBARRE, GAZALET, GUERRA, HERRERAS, HIRSCHI, KASTELIK, KOLSKI, LABRAGA, 

LOCHEGNIES, MONNOYER DE GALLAND, TERRIER 

Collège C : MM. BELLALI, DEQUIDT, DUQUENNOY 

Collège D : M. MOREL 

Collège E : MM. GARÇON, LEMOINE 

Collège F : M. MOKRAB 

Collège usagers : MM. BASSEZ, GUIOST 

Collège personnalités extérieures : 
MM. IOOS, WAUTERS 

Invités : Mmes CAMION, LERICHE 

MM. CHABASSE, CREUSÉ, DULION, FLAMME, HERBIN, HOUVENAGHEL, MILLOT, 

OUAFTOUH, ZIEGER 

Ont donné pouvoir : 

MM. CAUFFRIEZ et DEBERNARD à M. DUQUENNOY 

M. CHEVALIER à M. IOOS 

Excusés : Mme CARLIER-HEREMANS 

M. SAUBOST


